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  Premesso che in sede di risposta alla iri n. 487 del 3 giugno 20241, con 
cui veniva denunciata l’ennesima infiltrazione d’acqua in una galleria della 
Superstrada Pedemontana Veneta, la Giunta regionale rispondeva che erano “[…] 
in corso degli approfondimenti tecnici per esaminare le cause del fenomeno 
accaduto il 31 maggio scorso e risolvere la problematica, al fine di evitare il 
rischio che quanto accaduto possa ripetersi. Infatti, nella medesima giornata del 
31 maggio gli uffici regionali competenti hanno prontamente richiesto al 
concessionario di notiziare con assoluta urgenza in merito a quanto accaduto e 
all’evolversi della situazione, nonché in merito ai provvedimenti tecnici e 
amministrativi messi in atto e/o progettati per risolvere la problematica e 
ripristinare il prima possibile la regolare circolazione stradale in condizioni di 
assoluta sicurezza, nonché a dare immediata e adeguata informazione all’utenza. 
Allo scopo, sono state, inoltre, avviate interlocuzioni con i collaudatori statici e 
tecnico-amministrativi competenti sulla galleria Malo. Analoghe interlocuzioni 
sono, inoltre, in corso con l’Agenzia nazionale per la sicurezza delle ferrovie e 
delle infrastrutture stradali e autostradali (ANSFISA), che ha richiesto al 
concessionario un dettagliato rapporto. 
A breve, pertanto, il concessionario presenterà la documentazione tecnica con 
l’individuazione degli interventi da adottare nelle more e il costante monitoraggio 
della galleria da parte del concessionario per garantire la sicurezza della 
circolazione stradale”. 
  Appreso che recentemente si è verificato un nuovo episodio, 
oggettivamente analogo a quello esposto nell’atto di sindacato ispettivo di cui in 
premessa. 
 

 
1 Pedemontana Veneta, cascata d'acqua dal soffitto di una galleria: quali verifiche? 
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  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere 
 

interroga l’Assessore regionale alle infrastrutture 
 
per sapere di quali provvedimenti tecnici e amministrativi adottati è a conoscenza 
rispetto agli interventi adottati dal concessionario per garantire la sicurezza della 
circolazione stradale. 

 
 


